



# 若 鮎

平成29年度  
東郷小学校  
学校だより  
11月号

## 県民週間来校者倍増

校長 森蘭 智子

校庭のイチョウの葉っぱも色づき、冷たい風が吹き季節になりました。子供たちは持久走大会に備え、元気いっぱい校庭を走っています。ただ、季節の変わり目で体がまだ寒さに慣れていません。御家庭でも健康管理をよろしくお願いたします。

さて、先日の「かごしまの教育」県民週間には、昨年度の倍以上のたくさんの保護者・地域の方々に学校に来ていただき、子供たちの学習の様子を参観していただきました。お忙しい中、時間をつくってくださり、本当にありがとうございました。また、感想もいただき「みんなとてもいい顔をして授業をうけていました」「昔と違ってテレビ（電子黒板）を使った授業でした。子供たちの学習態度がすばらしかった。」「展示物を楽しく拝見しました。」など、お褒めの言葉をいただきました。課題としては「廊下ですれ違ったときに挨拶ができる子とそうでない子がいました。元気な挨拶がみんなできたらもっといいと思います。」「もう少し子供らしく大きな声で発表できたらいいかなと思います。」などがありました。挨拶については、かねてから個人差があると話題になっています。来校者や地域の方々にも進んで挨拶できる子供を目指しているところです。御家庭でもぜひ、朝夕のあいさつを親子でかわし、「いつでも、どこでも」自分から元気に挨拶のできる子供を育てていきましょう。

2学期も残り1か月をきりました。学習や体力づくりに励ませ、元気に2学期を締めくくりたいと思います。



## 樋脇東郷地域なかよし音楽会出場

11月15日に樋脇東郷地域なかよし音楽会が開催され、学校代表として4年生が出場しました。たくさんの観客の前で息を合わせて合唱・演奏を発表しました。明るくすみきった歌声が会場に響きわたりました。緊張をしたと思いますが、満足感や達成感を味わうことができた貴重な体験となりました。



## がんばった学習発表会

11月11日に学習発表会を行いました。英語や習字など、これまでに学習したことを劇や音楽で発表しました。どの学年も趣向を凝らしていて、見応えがありました。御参観くださいました皆様ありがとうございました。



## 高齢者とのふれあい

11月7日に、1年生は山田・南瀬地区、2年生は鳥丸・藤川地区、3年生は斧淵地区の高齢者の皆様とふれあいました。グランドゴルフをしたり、折り紙で傘を作ったりし、楽しく活動することができ、子供たちは大喜びでした。各地区で参加協力していただいた皆様ありがとうございました。



## 学校フィールドワークの実施

8月から1月まで学校フィールドワークが行っています。これは、薩摩川内市内の各小中学校で鹿児島純心女子大学の学生が職場体験を行うもので、本校には子供学科の中村さん・谷口さんが来ています。児童とのふれあいや学校現場の様子を直接体験され、今後の大学生活に生かされるものと思います。

## 入賞おめでとうございます

### 【 税に関する作品コンクール 】

- 書道の部 優秀賞 6年 南 優良賞 6年 兒島 川畑

### 【 防火ポスター・図画作品展 】

- 銀賞 5年 知屋城 1年 迫屋 銀賞 2年 長友

### 【 夢絵画コンクール 】

- 薩摩川内市電設協会会長賞 3年 西原
- 入選 1年 宮内 愛依 4年 園田
- 学校賞受賞

### 【 鹿児島県小学校職員バレーボール大会 】

B1パート 準優勝

## 《 12月の行事予定 》

- 1日(金) 人権集会・いじめのない学校づくりの日
- 3日(日) イルミネーション点灯式・県ジュニア綱引競技選手権大会
- 4日(月) あゆっこパワーアップ週間(～10日)
- 4日(月)～15日(金) B校時
- 9日(土) 校内持久走大会・門松作り(おやじの会)
- 12日(火) 租税教室(6年)
- 15日(金) 親子読書・ノーテレビ・ノーゲームデー
- 18日(月) 12月の心の健康チェック
- 22日(金) 終業式・校区安全点検(給食あり)